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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年７月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年７月１日（金）午前９時００分～午前１０時００分 

４ 場  所  さぬき市役所４階第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長、予算調整室長（計１４人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (3) 各部局の状況報告 

        (4) その他 

(5) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1)平成２８年さぬき市議会第３回定例会議案の収集等について（総務

課） 

内容等 ・平成２８年さぬき市議会第３回定例会に付議する議案等について、案

件名報告を８月３日（水）、議案を８月１７日（水）、議案理由を８

月１９日（金）、議案資料を８月２４日（水）までに提出するよう依

頼した。（総務部長） 

協議題 (2) 障害者差別解消法に関する職員研修会の実施について（秘書広報

課） 

内容等 ・平成２８年４月１日から「障害を理由とする差別の解消の推進に関

する法律」が施行され、不当な差別的取扱いの禁止及び合理的配慮

の提供が法的義務となった。これに伴い、障害者差別解消法に関す

る職員研修会を、平成２８年７月２２日（金）及び７月２９日

（金）の１０時３０分から１２時、１３時３０分から１５時に実施

するため、職員の受講を依頼した。また、臨時職員等及び保育士、

幼稚園教諭は秋ごろに実施予定であることを報告した。（総務部

長） 

 →市長より、秋ごろではなく、今回参加できない職員も含め、部局

長を講師として８月初旬頃に追加の研修会を実施するよう指示が

あった。 

協議題 (3) さぬき市地域おこし協力隊員・集落支援活動報告会について（政策



                   

2 

課） 

内容等 ・平成２５年８月より活動を行っていた隊員３人の任期が、今年度７

月末をもって終了することに伴い、平成２８年７月１５日（金）１

９時から２０時、辛立文化センターで活動報告会を実施するため、

職員への参加を依頼した。（総務部長） 

 →市長より、実施曜日、時間を市の都合で決めてよいのかとの指摘

と、必要があれば再度実施するよう指示があった。 

協議題 (4) 平成２８年度さぬき市議会第３回定例会提出分 一般会計補正予算

編成について（予算調整室） 

内容等 ・予算説明資料等については、市民及び市議会に十分な説明ができる

ようにし、補正予算請求書等を平成２８年７月２０日（水）までに

提出するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) かがわ交通マナーアップコンテスト２０１６について（生活環境

課） 

内容等 ・５人１組で、無事故・無違反を目指す取組であり、募集期間は平成

２８年７月１日（金）から８月３１日（水）、実施期間は９月１日

（木）から１２月３１日（土）であること、また、今年から電子申

請が可能となり、さぬき市安全運転管理者協議会を通すことで５０

０円の負担で参加ができることを紹介し、職員への参加協力を依頼

した。（市民部長） 

 →市長より、参加チームの各人が、安全意識を高める気持ちを持っ

て取り組む必要があるとの指摘があった。 

協議題 (6) 住民票の写し等の第三者交付に係る本人通知制度の登録について

（市民課） 

内容等 ・住民票の写し、戸籍謄本等の不正請求及び不正取得防止の取組であ

り、登録していない職員、家族の方に再度本人通知制度の登録を依

頼した。また、平成２８年６月２３日（木）での登録者は１,５６６

人（内、市の職員３９０人）、現在までの第三者に対する通知者数

は２３６人、開示請求者は２７人であることが報告された。（市民

部長） 

 →市長より、本人通知制度へ登録することで、差別解消につながる

取組であることを説き、人権意識を高めて促す啓発が重要であると

の指摘があった。 

協議題 (7) ２０１６年度県内「網の目」行動の開催について（人権推進課） 

内容等 ・平成２８年８月２６日（金）９時３０分、市役所３０１・３０２会

議室にて「網の目行動」を、平成２８年７月２７日（水）１５時～
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１８時、２０３会議室にて「策定委員会」を実施することを報告し

た。（市民部長） 

協議題 (8) さぬき市人権・同和教育研究大会について（人権推進課） 

内容等 ・平成２８年８月２３日（火）１３時１０分から１６時３０分、志度

音楽ホールにて「さぬき市人権・同和教育研究大会」を実施するこ

とを報告した。（市民部長） 

協議題 (9) 辛立文化センター夏のつどいについて（人権推進課） 

内容等 ・平成２８年９月３日（土）１７時から１９時３０分、辛立文化セン

ターにて「辛立文化センター夏のつどい」を実施することを報告し

た。また、運営協力、おもちゃ、贈答品など景品寄付の協力を依頼

した。（市民部長） 

協議題 (10)旧津田中学校備品等一般販売結果報告について（教育総務課） 

内容等 ・来場者数５２１人（２６２組）、入札参加数２３９人、落札実人数

１７３人、収入金額１,７４９,７２２円であったことを報告した。

（教育部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２８年度６月使用量 対前年度比△９．００％ 

料金    同    △１０．２３％ 

引き続き節電への協力を依頼した。 

・旧寒川町分庁舎を解体・撤去し、大川広域消防寒川分署を建設する

ことに伴い７月末までに施設内の保管文書を移動させる必要があ

り、旧松尾保育所を文書保管施設として決定したため、７月末まで

に移動させることを依頼した。また、旧天王中学校施設内に仮置き

した文書について、年内を目途に移動の必要があり、日程、方法等

を後日知らせることを報告した。 

 →市長より、旧松尾保育所を永久的に使用する決定をした覚えはな

いが、そうであれば、学校跡地利活用方針に定める地元の了解を得

る必要があると指摘された。 

・随意契約について、監査指摘事項を受け、市随意契約ガイドライン

に基づき、自治法施行第１６６条各号の契約事由を記載し、別紙報

告書を作成して管財課に提出するよう依頼した。 

 →市長より、契約行為の段階で判断に迷った場合、総務部長、管財

課に相談し、統一的見解のもとに契約事務が進められることが必要

であるとの指摘があった。 
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市民部長 ・個人番号カード等の取り扱い状況として、平成２８年６月２３日現

在、個人番号カードの申請者は３,８８８人、市のカード受領数は

３,６２３人分、交付者数は２,４９９人となっており、申請者に対

する交付が一段落したことから、今後は３か月毎に報告することが

示された。 

 →市長より、市の申請率が著しく低いことは望ましくないが、カー

ド保有のメリットが少なく致し方ない面はあり、国からの情報の公

開を待つ必要があることを周知した。 

建設経済

部長 

・平成２８年７月１６日（土）から１１月１３日（日）間の土、日、

及び祝祭日の４２日間、大串ふれあい喫茶をオープンすることを報

告した。瀬戸芸夏、秋会期に合わせて大串半島の PR を行うもので、

鴨庄及び小田婦人会の協力を得て実施する。また、今後の方向性に

ついては、大串半島活性化プロジェクトチーム会議での議論を踏ま

えて決定していく予定であることを報告した。 

 →市長より、備品等の盗難、露天商などからの問合せに適切に対応

し、トラブルに注意するよう指示された。 

議会事務

局長 

・第３回定例会について、会期は平成２８年９月８日（木）から９月

３０日（金）まで、第３回臨時会を７月１９日（火）に、議会運営

委員会を７月１１日（月）に予定している。また、議会からの申入

れにより、今後、議会開催中は第２委員会室の使用を控えるよう依

頼した。 

教育部長 ・旧鴨部小学校に中学生が侵入した。夏休みに入る時期でもあるた

め、校舎施設等への立ち入りを発見した際は、注意の上、教育総務

課まで連絡するよう依頼した。 

【その他】 

・総務部長より、第３回臨時会の議案は、旧志度東中学校解体工事請負契約の締

結及び一般会計補正予算第３号であることが報告された。 

・予算調整室長より、補正予算について、志度港地震・津波対策設備事業の財源

内訳の変更と事業費縮小△４４,０００千円、及び志度小学校消火配管漏水対策

工事２,０００千円の追加計上、合わせて△４２,０００千円の減額であること

が報告された。 

・予算調整室長より、平成２７年度決算等について、前年度に比べ、歳入は△１

０．７億円、歳出は△１１．８億円のマイナスであるが、実質収支は、９．８

億円の黒字となり、１／２の４．９億円を財調基金に積み立てても、同額程度

の留保財源が生じると報告された。 

 →市長より、サマーレビューの中で、今後取り組むべき事業、廃止すべき事業
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について話したい。本市において分庁舎の設置が決まり、公共施設再編とし

て、特に公民館などのあり方を各地域での優先順位を考えながら計画していく

必要がある。事業に取り組みながらの黒字決済であることも市民に説明しなが

ら、３０年度からの第２期さぬき市の出発に接続できるよう、２９年度予算も

考えていきたいとの方針が示された。 

         


